



ENFIN UNE SOUCOUBE !

Une soucoupe a atterri à Halluin. Mieux, elle a été capturée.

C'est un habitant du chemin de Neuville qui, retournant chez lui samedi soir, par la rue Walter Dumoulin, découvrit l'engin au lieu-dit « La ferme Cuvelle ». La « soucoupe » aux reflets jaunes, était posée dans un arbre. Il s'agissait d'une espèce de nacelle en papier soutenue par une vingtaine de ballons d'enfants, jaunes, œuvre de petits plaisantins, peut-être de joyeux conscrits, retour du Conseil de révision ?